
Siracusa. Nuova Clinica Villa
Rizzo:  tensione  e
preoccupazione  tra  i
dipendenti. Oggi sciopero
Giornata di sciopero per i dipendenti di Nuova Clinica Villa
Rizzo.  Dalle  prime  ore  del  mattino,  braccia  incrociate  e
servizi sanitari sospesi con l’avallo dei sindacati. I circa
trenta lavoratori della struttura aspettano con trepidazione
la decisione del tribunale che domani dovrebbe pronunciarsi
incidendo  sugli  sviluppi  futuri  della  vicenda.  Un  caso
intricato tra un fallimento appellato, offerte e possibili
passaggi di proprietà. In mezzo i dipendenti che anche domani
proseguiranno  nella  loro  lotta,  proclamato  lo  stato  di
agitazione. Intanto sale la tensione.
I lavoratori temono per il loro stesso posto di lavoro. Le
porte della clinica potrebbero, infatti, chiudersi sulla base
dell’attesa sentenza anche prima della scadenza della proroga
concessa fino al 30 giugno ma su presupposti che potrebbero
venir meno nelle prossime ore.

Siracusa.  Spettacoli  in
cambio  di  uno  sconto  sulla
Cosap,  il  Comune  lancia
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"Caffè Concerto"
La  possibilità  di  organizzare  concerti,  spettacoli  e
iniziative culturali in Ortigia e nella zona Umbertina e di
risparmiare sulla tassa per l’occupazione del suolo pubblico.
L’amministrazione comunale avrebbe lanciato questa proposta,
che sarà adesso valutata dalle commissioni Bilancio, Turismo e
Statuto e Regolamenti, prima di essere affrontata in consiglio
comunale. Si chiama “Caffè Concerto” e, secondo quanto spiega
l’assessore alle Attività produttive, Fabio Moschella, sarebbe
un modo per vivacizzare l’estate siracusana, “consentire agli
esercenti di rendere più appetibile la propria offerta e di
poterne avere un ritorno, anche in termini economici, pagando
la tassa sull’occupazione del suolo pubblico la metà rispetto
a  quanto  normalmente  previsto.  Per  il  Comune-  prosegue
Moschella- il vantaggio sarebbe, invece, legato al risparmio
di fondi che, per l’organizzazione di eventi, come è noto
scarseggiano”. Ci sarebbero minori introiti dalla Cosap, ma
l’operazione,  secondo  il  Comune,  risulterebbe  comunque
positiva.  “Il  nostro  centro  storico  e  la  zona  Umbertina
sarebbero  maggiormente  attrattive  per  residenti  e  turisti-
continua l’esponente della giunta Garozzo- e questo colmerebbe
altre eventuali lacune, attivando un meccanismo virtuoso per
l’economia locale”. I gestori di pub, ristoranti, pizzerie,
trattorie  e  bar,  se  la  proposta  passasse,  dovrebbero
presentare un programma di almeno 16 iniziative che intendono
proporre  durante  la  stagione  estiva.  La  proposta  sarebbe
vagliata dall’amministrazione comunale, che infine darebbe il
proprio  “via  libera”,  con  lo  “sconto”  previsto  per
l’occupazione del suolo pubblico. “Vale per tutti- puntualizza
Moschella- anche per chi, fino ad oggi, non usufruisce di uno
spazio esterno al locale. Un meccanismo che reputiamo valido
per  garantire,  fino  al  prossimo  settembre,  l’animazione
culturale  e  non  solo  di  Ortigia  e  della  zona  di  Corso
Umberto”.  Le  polemiche  non  mancano,  tanto  che  già  questa
mattina in commissione Bilancio sono volate parole grosse per
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alcune questioni tecniche e di competenze (leggi qui).

Siracusa.  Scintille  in
commissione  bilancio.
Castagnino  attacca  Burti:
"Signor  si".  La  replica:
"Pretestuoso"
Scontro   in  vista  al  consiglio  comunale  di  Siracusa,  in
particolare all’interno della commissioni. Il consigliere di
Ncd, Salvo Castagnino, si scagli contro il collega Cosimo
Burti. L’esponente del Megafono, presidente della Commissione
bilancio, viene etichettato come “un signor si che ha premura
e tratta argomenti che non competono la sua commissione”,
l’accusa  di  Castagnino.   “È  il  caso  di  regolamenti  che
dovrebbero raccogliere il parere della commissione Commercio e
della commissione Regolamenti ed invece vengono trasmesse alla
commissione Bilancio del presidente Burti, al quale ho chiesto
oggi perchè una data proposta sia stata trasmessa alla sua
commissione. Mi ha risposto che non lo sa. Allora mi chiedo
come mai la commissione commercio, che dovrebbe esprimersi in
materia, non sospende l’iter o direttamente chiude visto che
non serve e passa tutto al bilancio. Chiederò al Segretario
Generale di verificare la compatibilità delle richieste di
parere con le competenze delle singole commissioni”.
Secondo Castagnino la commissione presieduta da Cosimo Burti
“dovrebbe  trattare  argomenti  di  sua  competenza”,  come  lo
strumento  di  previsione  finanziaria.   “Mi  aspetto  che  la
commissione  Bilancio si attivi per spingere l’amministrazione
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a produrre il bilancio preventivo. Sono sdegnato dalle false
dichiarazioni fornite in aula consiliare”.
Cosimo Burti replica sereno. “Non decido io quale proposta
trattare ma ci pensa l’ufficio di presidenza del Consiglio
Comunale che distribuisce i temi. Oggi, ad esempio, parliamo
di  quella  data  proposta.  Ma  lo  facciamo  in  commissione
Bilancio perchè è previsto anche un aspetto economico, ovvero
la riduzione del 50% sulla tassa di concessione del suolo
pubblico. Ed è una cosa che ha direttamente a che fare con la
commissione  bilancio.  Mi  sembra  che  l’atteggiamento  della
minoranza sia pretestuoso. Ogni occasione è buona per creare
problemi”.

Cassibile.  Rubava  angurie,
arrestato
Arrestato  in  flagranza  di  furto  Marcello  Di  Martino.  Il
siracusano  di  46  anni,  con  precedenti  specifici,  è  stato
sorpreso  dai  carabinieri  di  Cassibile  all’interno  di
un’azienda  agricola  di  contrada  Maeggio  di  Sopra,  mentre
sarebbe stato intento ad asportare angurie. La frutta, per un
peso complessivo di circa 200 Kg., era stata caricata su un
motocarro Ape Piaggio privo di targa e copertura assicurativa,
intercettato e bloccato dai militari. La refurtiva è stata
interamente  recuperata  e  restituita  al  proprietario.  Per
l’uomo sono stati disposti i domiciliari.
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Siracusa.  Incontro
all'Hospice  Asp  con  Piero
Dorfles
I volontari delle associazioni “Amici dell’Hospice Siracusa”,
“Ciao” e “Insieme per Ciao” hanno organizzato un incontro con
il giornalista e scrittore Piero Dorfles.  Giovedì 19 giugno
2014  alle  18,  all’Hospice  dell’Asp  di  Siracusa,  pazienti,
familiari, operatori e volontari potranno conversare sui temi
 e sui valori che possono dare spessore alla vita in tutte le
sue condizioni. “Un confronto con le istanze del dolore e del
valore della vita”, sottolinea il responsabile dell’Hospice,
Giovanni Moruzzi.

Diportisti in difficoltà tra
Siracusa  e  Portopalo.
Soccorsi  dalla  Guardia
Costiera
Le condizioni meteo improvvisamente mutate nel pomeriggio di
ieri hanno messo in difficoltà due diportisti con le loro
imbarcazioni e le persone a bordo. Due distinti salvataggi
sono stati effettuati dalle unità della Guardia Costiera di
Siracusa.  Nel  primo  caso,  le  operazioni  di  ricerca  e
salvataggio hanno interessato la baia di Santa Panagia dove
una segnalazione  al numero blu 1530 segnalava la momentanea
scomparsa di un natante con tre persone a bordo. Ricerche dal
mare  con  una  motovedetta  e  via  terra  con  i  militari  a
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perlustrare l’area. L’imbarcazione è stata intercettata poco
fuori la baia siracusana, nei pressi di penisola Magnisi e
condotta all’approdo di partenza. Spavento tra i tre occupanti
ma null’altro.
Secondo intervento a Portopalo dove un’avaria al motore di un
motoscafo con due persone a bordo, a circa dieci miglia a sud
est  di  Capo  Passero,  ha  richiesto  l’intervento  di  una
motovedetta  partita  da  Siracusa  e  il  gommone  di  locamare
Portopalo. Hanno trainato il mezzo in difficoltà fino alla
Balata di Marzameni.

Storie  &  Scoperte
dall'antichità. Il siracusano
Kleomenes  e  l'invenzione
della pubblicità
Si potrebbe definire la prima pubblicità dell’antichità. Ed è
un piccolo grande segreto sotto gli occhi di tutti. Basta fare
una passeggiata nel cuore di Ortigia e, precisamente, in via
dell’Apollonion: la stradina che si apre da largo XXV Luglio,
adiacente la chiesetta di San Paolo.
Siamo davanti ai resti del Tempio di Apollo che è il più
antico edificio templare interamente costruito in pietra di
tutto l’Occidente greco. Ma questo imponente monumento, di cui
oggi restano le grandi colonne e il pavimento su cui si ergeva
maestoso, nasconde appunto un’altra curiosità. Basta guardare
bene la scalinata di accesso al Tempio, che era sul lato
opposto a quella che vediamo da Largo XXV Luglio, per notare
una iscrizione greca che corre lungo lo scalino e nella quale
si legge che “Kleomenes, figlio di Knidiedas, dedicò al Apollo
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il tempo e innalzò i colonnati, opere belle”.
Un’epigrafe  che  ha  scatenato  gli  storici  sin  dalla  sua
scoperta e che oggi svela una interessante lettura: Kleomenes,
infatti,  non  fu  l’architetto  che  realizzò  il  tempio
dedicandolo  al  dio  Apollo,  bensì  il  committente  che  pagò
l’opera.  Dunque  un  imprenditore  che  si  fece  pubblicità
firmando la sua stessa opera pubblica.
Isabella Di Bartolo

 

Siracusa.  Inaugurato  il
giardino dell'Artemision, uno
degli  spazi  più  belli
riconsegnato alla città
E’  stato  inaugurato  questa  mattina  il  Giardino  greco
dell’Artemision, spazio dell’area archeologica che si trova
sotto  il  Palazzo  del  Senato.  Terminato  il  progetto  di
riqualificazione,  realizzato  dal  Rotaract  Club  Siracusa,
Rotaract  Club  Siracusa  Monti  Climiti  e  dalla  delegazione
provinciale del Fai, uno degli spazi più belli del centro
storico di Ortigia è stato riconsegnato alla città.
“Il giardino di ispirazione letteraria – come ha ricordato
questa  mattina  Gaetano  Bordone,  capo  delegazione  del  FAI
siracusano  –  ha  per  il  visitatore  una  triplice  valenza
culturale. La prima poetica attraverso la lettura di poesie di
autori bucolici del periodo greco, una seconda botanica perché
le specie arboree citate sono state impiantate nel giardino e
una terza storica perché di ogni nome di pianta se ne illustra
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l’origine mitologica.”
A  presentare  il  progetto  “Verdecittà”,  avviato  su  scala
regionale, sono stati il vicesindaco di Siracusa, Francesco
Italia;  l’assessore  regionale  all’Ambiente  e  Territorio,
Mariarita Sgarlata; il presidente regionale del Fai, Giulia
Miloro;  il  rappresentante  distrettuale  del  Rotaract,  Mirco
Alvano, Gaetano Brunetti Baldi, Presidente Rotaract Club Monti
Climiti, Giulia Giambusso, Presidente Rotaract Club Siracusa;
il responsabile lasciti e donazioni del FAI, Cristina Gromo;
l’attore Antonello Fassari e il musicista Giuseppe Vessicchio,
amici  del  FAI  e  testimoni  delle  iniziative  che  il  Fondo
Ambiente Italiano sostiene in tutta Italia.
La delegata FAI di Catania nonché relatrice del protocollo
operativo,  Maria  Carmela  Vagliasindi,  si  è  soffermata  sui
progetti di Verdecittà ultimati in 32 centri della Sicilia.
“Abbiamo coinvolto tanti giovani e meno giovani – ha detto – e
trasformato  angoli  di  cemento  in  spazi  verdi.  Abbiamo
immaginato il verde dove non c’era; lavorando su strutture
abbandonate o luoghi non valorizzati.”
Il Giardino greco dell’Artemision, realizzato con il supporto
tecnico e culturale di Vincenzo Latina e Sergio Cilea, è stato
inaugurato per diventare luogo di incontro e nuovo spazio
culturale.  “Mi  sembra  un  giardino  zen  –  ha  sottolineato,
evidenziandone  la  bellezza  e  la  suggestione,  l’attore
Antonello Fassari – Un luogo di storia e memoria al centro di
questo gioiello che si chiama Ortigia.”
Ad  Anna  Teresa  Rossini,  attrice  di  teatro,  è  stata  poi
affidata la emozionante lettura di alcuni epigrammi dei poeti
classici. Un angolo di antica grecia ritrovato grazie alla
collaborazione tra il FAI Sicilia ed il Rotaract Distretto
2110 Sicilia-Malta.

(Foto: taglio del nastro con Mirco Alvano, Giulia Miloro,
Francesco Italia e Gaetano Bordone).
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Siracusa.  Annullato  per  la
scomparsa  di  Ettore  Di
Giovanni  il  consiglio
comunale  sul  Talete.
Sorbello: "Scelta illogica"
Rinviata a data da destinarsi la seduta del consiglio comunale
fissata  per  domani  mattina  per  discutere,  insieme  alla
deputazione nazionale e regionale e ad alcuni rappresentanti
di istituzioni locali della riqualificazione del parcheggio
Talete.  Lo  ha  comunicato,  con  una  nota,  il  presidente
dell’assise  cittadina,  Leone  Sullo,  che  lega  la  decisione
all’improvvisa scomparsa di Ettore Di Giovanni, lutto che ha
scosso la città. Annullare la seduta consiliare è, secondo
quanto spiega Sullo, “doveroso”.
Scelta non condivisa dal leader provinciale di “Articolo 4”,
Salvo Sorbello, secondo cui il rinvio sarebbe “stato deciso
solo oggi e motivato, in maniera illogica, con la scomparsa
dell’ex  consigliere  Di  Giovanni”.  Secondo  Sorbello,  il
consiglio comunale di domani, al contrario, “avrebbe offerto
la giusta opportunità di celebrare la scomparsa di un uomo che
ha dedicato alla funzione di consigliere comunale di Siracusa
la  sua  intera  vita  e  attività  politica.  Avemmo  potuto
ricordare  Di  Giovanni,  avendolo  addirittura  nella  camera
ardente due piani sotto l’aula consiliare. Un caso che sarebbe
diventato- prosegue Sorbello- cosa gradita al nostro amico
consigliere, se avesse potuto decidere in vita”. Quella di
Sullo  sarebbe,  per  l’esponente  di  opposizione  “una  scelta
inopinata, che ha sottratto a tutti la possibilità di onorare
al  meglio  Di  Giovanni,  soprattutto  se  pensiamo-  conclude
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Sorbello- che la seduta rinviata era programmata da tempo e
aveva all’ordine del giorno un argomento la cui trattazione
aveva già appassionato Di Giovanni alcuni lustri addietro,
proprio nell’aula del consiglio comunale”.

Siracusa. "Acqua bene comune,
bene  dei  Comuni",  tavola
rotonda  del  Pd.  Spettatori
critici i lavoratori Sai 8
Argomento centrale di queste “calde” giornate siracusane è il
tema acqua. Se ne parla oggi in una tavola rotonda organizzata
dall’area bersaniana del Pd siracusa. “Acqua bene comune, bene
dei Comuni” il tema scelto per l’incontro introdotto dalla
deputata regionale Marika Cirone Di Marco, relatrice della
legge regionale ad hoc per il caso Siracusa. A coordinare i
lavori il sindaco di Floridia, Orazio Scalorino, che guida i
Comuni  che  vogliono  il  ritorno  immediato  alla  gestione
diretta. Lavori iniziati poco dopo le 9.30. A seguirli, tra il
pubblico, diversi lavoratori ex Sai 8 a rischio licenziamento.
Senza polemica e contestazione stanno seguendo gli interventi.
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